

Teilnehmer des Kurses  
„Das Experiment im Physikunterricht“  
16. bis 21. Juli 2010

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Wetzikon, 29. Juni 2010

### **Kurs „Das Experiment im Physikunterricht“**

---

Liebe Frau Flatz, liebe Kursteilnehmer

Sie haben sich für den Kurs „Das Experiment im Physikunterricht“ angemeldet. Wir freuen uns, Sie bald persönlich zu begrüssen. Der Kurs umfasst folgende Teile:

- Freitag 16. Juli: Kantonsschule Frauenfeld (Prof. A. Vaterlaus)  
Schwerpunkt: Schülerexperimente
- Montag 19. Juli bis Dienstag, 20. Juli (12h): Kantonsschule Wetzikon (M. Mohr)  
Schwerpunkt: Experimente wirkungsvoll demonstrieren
- Dienstag, 20. Juli (14h) bis Mittwoch, 21. Juli: Kantonsschule Rämibühl (Dr. M. Lieberherr)  
Schwerpunkt: Demonstrationsexperimente aus den Bereichen Wärmelehre, Schwingungen/Wellen, moderne Physik

Der Kurs wird für Sie somit vier Tage dauern, einen Tag in Frauenfeld, und je anderthalb Tage in Zürich und Wetzikon (Wechsel am Dienstag über Mittag).

Ich bitte Sie, für den Kursteil Wetzikon eine vorbereitende Aufgabe zu bearbeiten. Die Einzelheiten finden Sie im entsprechenden Informationsblatt.

Für Fragen erreichen Sie mich am besten unter der obigen E-Mail-Adresse.

Wir freuen uns auf einen spannenden und lehrreichen Kurs und grüssen Sie freundlich

M. Mohr

[REDACTED]